

Bericht über unseren WALDTAG

Am 16. April 2024 machte unsere Klasse mit dem Waldpädagogen Herrn Rothenbacher einen Lerngang auf den Beutenlay. Das Thema des Vormittags hieß: Das Ökosystem Wald. Es begann mit einem Spiel: Jedes Kind durfte eine Karte ziehen. Auf jeder Karte war ein Bild zum Ökosystem Wald. Elich hat die Karte mit der Taube gezogen, Adriano die Karte mit der Amsel und auf Nicos Karte war eine Fichte abgebildet. Anhand der Karten hat uns Herr Rothenbacher erklärt, was ein Ökosystem ist. Beim zweiten Spiel wurde eine Karte auf unserem Rücken befestigt und wir mussten durch geschickte Fragen herausbekommen, was darauf zu sehen war. Diesmal war Nico ein Dachs, Adriano ein Luchs und Elich eine Maus. Danach sind wir noch tiefer in den Wald hineingelaufen. Dort waren Seile zwischen verschiedenen Baumarten gespannt und wir sollten zu den Bäumen hingehen, die Stämme berühren und uns die Namen der Bäume merken. Nach einer Vesperpause auf einem Waldsofa haben wir nach Rehbetten gesucht. Wir haben zwar keins gefunden, aber dafür haben wir ein echtes Reh entdeckt. Es ist aber schnell davongelaufen, weil wir zu laut waren. Danach durften wir Holztiere suchen und echte Tierfelle von verschiedenen Waldtieren anfassen. Schließlich haben wir unsere Sachen gepackt und sind zurück zur Schule gelaufen. Auf dem Weg dorthin haben wir einen ausgestopften Fuchs gefunden, den Herr Rothenbacher früh am Morgen versteckt hatte. Der Vormittag im Wald hat uns allen großen Spaß gemacht.

Verfasst von Elich, Nico und Adriano.

